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Старовойтова А.С. Признание права как способ защиты исключительных прав 
В статье рассматриваются основные вопросы применения требования о признании исключительного права на результаты 

интеллектуальной деятельности и приравненные к ним средства индивидуализации. Сделан вывод о том, что рассма-

триваемый способ защиты используется в целях подтверждения принадлежности заинтересованному лицу исключительного 

права на соответствующий объект, в случаях, когда указанное право оспаривается или не признается. Применение 

требования о признании исключительного права рассматривается на примере защиты патентных прав. Обоснован вывод о 

том, что иск об установлении патентообладателя следует квалифицировать как требование о признании исключительного 

права. Аргументирована позиция, согласно которой требование о признании исключительного права имеет внедоговорный 

характер. Обоснован вывод о том, что иски о признании недействительным патента и о признании исключительного права 

следует разграничивать. Сформулированы основные различия указанных требований, которые проявляются в их основаниях, 

условиях применения, а также субъектном составе спора.
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Starovoytova Anna S., Degree-Seeking Student of the Department of Civil Law of the Kutafin Moscow State Law University 

(MSAL). The Acknowledgment of the Right as a Means of the Protection of Exclusive Rights
The article addresses the main issues of application of the requirement to recognize the exclusive right to the results of intellectual 

activity and means of individualization equivalent to it. The conclusion is made that the addressed method of protection is used for the 

purpose to confirm that the interested person has the exclusive right to the corresponding object in cases where the specified right is 

disputed or not recognized. The application of the requirement for recognition of an exclusive right is considered in the contest of patent 

rights protection. The conclusion that the claim for the establishment of the patent owner should be qualified as a requirement for the 

recognition of the exclusive right is substantiated. The position according to which the requirement for recognition of the exclusive right 

has non-contractual character is reasoned. The conclusion that claims for invalidation of a patent and for recognition of an exclusive right 

should be distinguished is substantiated. The main differences of the specified requirements which are shown in their bases, conditions of 

application, and parties involved in the dispute are formulated.
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